

EUNIRPA : des marges soumises à pression

13/12/2017 – Tribune de la Sidérurgie

Fil machine / UE

EUNIRPA : des marges soumises à pression

Suite à la publication d'un article dans la Tribune de la Sidérurgie du 22 novembre dernier (N°1205), certains producteurs européens de fil machine réfutent les allégations d'EUNIRPA. Comme le mentionnait cet article : « *EUNIRPA, association des transformateurs de fil machine non intégrés, se dit préoccupée par la tension persistante observée sur le marché du fil machine au sein de l'UE. En vue de remédier à cette situation, l'association est en faveur d'un libre accès des importations au sein de l'UE* ». Rappelons toutefois que l'UE est un marché ouvert où aucun droit de douane n'est imposé sur les importations de produits en acier. Les expéditions de fil machine destinées à l'UE ont doublé au cours des quatre dernières années, ce qui représente une hausse de plus d'1 M de t. Sur le seul mois d'octobre, les importations se sont propulsées au niveau record de 247 000 t. La consommation européenne en fil machine ne s'est accrue que d'environ 1,3 M de t si bien que la plus grande part de cette augmentation a été absorbée par les importations. Le marché est surcapacitaire. Sur le marché européen, l'offre en fil machine est abondante, sûre et variée. Les fournisseurs de fil machine pâtissent de la concurrence des importations, vendues à des prix inférieurs à ceux du marché. Les capacités de production disponibles en Europe suffiraient à satisfaire la demande domestique; les importations de fil machine visent tout simplement à acquérir un avantage concurrentiel.